



dipenuhi. Namun, pernikahan di bawah tangan tersebut kini menjamah di internet. Penawaran jasa nikah siri mulai marak di dunia maya. Para pengelola membuat situs layanan jasa itu untuk menikahkan pasangan secara online. Tak sedikit orang yang berminat menikah dengan cara demikian. Para penaja situs menawarkan berbagai kemudahan syarat maupun prosesnya.

Nikah siri online marak menjadi perbincangan publik di tanah air belakangan ini. Pasalnya, situs-situs yang berisikan penawaran jasa nikah siri secara online kian marak beredar di Indonesia. Memasang tampang bak tokoh agama, penaja jasa nikah siri menawarkan kemudahan proses tersebut.

Pria dan wanita yang sudah saling kenal terus berkomunikasi lalu berpacaran. Setelah lama saling mengenal, barulah si perempuan diajak oleh pria itu untuk nikah siri biar bisa berhubungan layaknya suami. Setelah keduanya sepakat untuk nikah siri, langsung mencari penghulu, atau ahli agama yang sudah dikenalnya dan bersedia untuk menikahkan secara siri via *online*. Penghulunya sudah yang dikenal dan mengenal keduanya. Pria dan wanita tidak harus datang, tetapi bisa melalui *Skype* antara kedua mempelai dan penghulu. Ada saksi juga tetapi walinya menggunakan penghulu. Untuk biaya yang harus dikeluarkan oleh orang yang ingin menikah *sirri online* ini antara Rp. 2.000.000,- sampai Rp. 2.500.000.





















1. *Video call* atau panggilan video yaitu, fitur jaringan 3G yang memungkinkan dua penelepon untuk berbicara satu sama lain pada saat yang sama melihat bentuk video langsung di telepon masing-masing. Untuk membuat panggilan video, kedua pengguna harus memiliki ponsel 3G yang mendukung fitur ini dan mereka berdua harus berada dalam jangkauan 3G. Manfaat dari fitur ini adalah memungkinkan penggunaannya untuk melakukan pembicaraan tidak cuma melalui suara saja tetapi juga dapat bertatap muka melalui video dengan bantuan *webcam*.
2. *Video Call Skype* adalah sebuah program komunikasi dengan teknologi jaringan telepon internet yang dapat mempermudah penggunaannya berkomunikasi via web cam dengan bersistem *voip* (telepon internet) yang artinya dapat berkomunikasi via suara ataupun *video call*. Manfaat dari *skype* adalah memungkinkan anggota untuk membuat panggilan telepon gratis antara satu sama lain ketika login ke layanan komputer atau melalui aplikasi *mobile* seperti aplikasi *skype* untuk *iPhone*.
3. *Video Chat Facebook* adalah suatu terobosan baru yang dimiliki oleh media sosial ini untuk memanjakan para penggunaannya berkomunikasi kepada teman-teman di akun *facebooknya*. Salah satu keunggulan dari video *chat facebook* yakni kita bisa memilih teman bebas yang ada dalam akun *facebook* yang kita miliki. Akan tetapi video *chat facebook* ini tidak dapat digunakan di dari ponsel atau tablet dan hanya dapat digunakan melalui komputer saja





